



Reino Unido: la OFS de Gran Bretaña recuperará £ 4.4 millones del caso de corrupción petrolera de Chad

Fuente: Ethix Base

Griffiths Energy, que cambió su nombre a Caracal Energy Inc en 2013, se declaró culpable de los cargos de corrupción presentados por las autoridades canadienses en el mismo año.

Griffiths Energy de Canadá, utilizando una compañía de fachada llamada "Chad Oil", **sobornó a diplomáticos de alto rango en la Embajada de Chad en Estados Unidos** con descuentos en acuerdos de acciones y pagos a cambio de contratos petroleros en la nación centroafricana, dijo la OFS.

Los fiscales británicos recuperarán 4,4 millones de libras de un caso de corrupción en el que una compañía energética canadiense sobornó a diplomáticos chadianos en América del Norte, dijo la Oficina de Fraudes Graves (OFS) el jueves tras un fallo judicial.